

# POST

## Kapolres Malang Resmikan Gedung TK Bhayangkari 11 Tumpang, Jendela Pendidikan Baru untuk Anak-anak

Achmad Sarjono - [MALANG.POST.WEB.ID](http://MALANG.POST.WEB.ID)

May 3, 2024 - 15:11



MALANG - Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana, didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Polres Malang Ny. Ujik Putu Kholis, menghadiri acara peresmian gedung baru Taman Kanak-kanak (TK) Kemala Bhayangkari 11 Tumpang, Kabupaten Malang, pada Kamis (2/5/2024).

Renovasi ini bertujuan untuk meningkatkan kenyamanan dan pendidikan bagi anak-anak peserta didik.

Dalam acara peresmian ini, turut hadir pejabat utama Polres Malang, perwakilan Dinas Pendidikan Kabupaten Malang, pengurus Bhayangkari Cabang Malang, serta Kepala TK Kemala Bhayangkari 11 Tumpang.

Suasana peresmian semakin meriah dengan sambutan hangat dari rombongan Kapolres Malang yang disambut oleh tim drumband TK Kemala Bhayangkari.

Kapolres Malang AKBP Putu Kholis dalam sambutannya, menyampaikan komitmennya dalam mendukung pemutakhiran sarana dan prasarana pendidikan yang dilakukan oleh Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Malang.

Ia berharap renovasi gedung dan penambahan fasilitas baru ini dapat memberikan dampak positif bagi pendidikan anak-anak di Tumpang, Kabupaten Malang.

"Alhamdulillah, pagi ini kita berkumpul di Polsek Tumpang untuk meresmikan dan renovasi gedung serta fasilitas TK Kemala Bhayangkari 11 Tumpang. Semoga renovasi ini dapat menambah kenyamanan dan memberikan edukasi terbaik bagi anak-anak di Tumpang, Kabupaten Malang," ujar AKBP Putu Kholis, Kamis (2/5).

Lebih lanjut, Kapolres Malang mengucapkan terima kasih kepada Bupati Malang HM Sanusi dan Dinas Pendidikan Kabupaten Malang atas dukungan dan peran aktif dalam proses renovasi gedung TK Bhayangkari 11 Tumpang.

Ia juga memohon dukungan dari masyarakat Kabupaten Malang untuk menciptakan polisi yang diharapkan oleh seluruh lapisan masyarakat.

"Mohon doa dan restu dari masyarakat Kabupaten Malang agar bisa menjadi mitra khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ungkapnya.

Sementara itu, Ny. Ujik Putu Kholis selaku Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Malang menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah membantu terlaksananya proses renovasi gedung dan fasilitas TK ini.

Pihaknya berharap bahwa dengan adanya peningkatan fasilitas ini, kualitas pembelajaran siswa akan meningkat, dan sekolah ini akan menjadi pilihan utama bagi orangtua untuk menitipkan anak-anak mereka.

"Semoga dengan pembangunan gedung dan peningkatan fasilitas yang ada, dapat meningkatkan kualitas belajar siswa," ucapnya.

Peresmian renovasi gedung dan fasilitas TK Kemala Bhayangkari ditandai dengan pengguntingan pita oleh Kapolres Malang didampingi Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Malang, serta penandatanganan prasasti oleh Kapolres Malang.

Hal ini menandai komitmen bersama dalam meningkatkan kualitas pendidikan anak-anak di Kabupaten Malang. (\*)